

Vorlage Nr. 12-O-01-0023 Az.: 01/181308/

Tagesordnungspunkt 21

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 15. März 2012

Bürgerbefragung Rhein-Main-Hallen

Dringlichkeitsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, die sogenannte Bürgerbefragung zu den Rhein-Main-Hallen auszusetzen und weitere Möglichkeiten (innenstadtferner Standort, Neubau/Renovierung am jetzigen Standort, Verzicht auf Neubau) in die Planungen mit einzubeziehen. Danach sollen die Bürgerinnen und Bürger über die verschiedenen Möglichkeiten informiert und befragt werden.

Begründung:

Der Fragebogen lässt den Bürgern vornehmlich die Wahlmöglichkeit zwischen den beiden vorgestellten Varianten, eine Wahl zwischen Pest und Cholera, anstatt weitere, weniger problematische Lösungen vorzustellen. Manche Fragen sind suggestiv, als käme ein innenstadtferner Standort nicht in Frage, weitere sind eher für Kunden der RMH interessant als für Bürger relevant.

Beschluss Nr. 0040

Der Dringlichkeitsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird abgelehnt.

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Presber Ortsvorsteher